



どぼく通信

令和7年5月30日 発行

<http://kogotanourin.myswan.ed.jp>

宮城県遠田郡美里町牛飼字伊勢堂裏 30

「平板測量競技会に向けて」

6月24日(火)に開催される農業クラブ「平板測量競技会」に農業土木コースから、3年生チーム「橋本、藤本、由利」と、2年生チーム「大和田、菅原、三浦」の2チームが出場します。

「平板測量競技会」は、測量技術の成果を発表し、その実力を競い合い、職業的能力を高めることを目的に実施されている競技です。

代表生徒は、上位入賞目指し早朝から練習に取り組んでいます。活躍を期待しています。



「農業クラブ 校内意見発表会」

5月23日(金)に、農業クラブ「校内意見発表会」が行われました。各クラスから2名の代表者が登壇し、自分の考え、想いをクラブ員の皆さんに発表しました。

3年の由利佑さんが、「優秀賞」を獲得し、7月15日に行われる県大会にI類(農業生産・農業経営)で出場します。県大会での素晴らしい発表を期待します。



「お知らせ」

6月5日(木)に行われる「E-E東北‘25」に土木コース全学年で参加します。

「E-E東北」とは、建設事業に係わる、新しい技術や工法などを公開・展示しているものになります。

3年生はもちろん、1、2年生も「職業選択」の参考になるので積極的に見学しましょう。また、事前にHP等でどのような会社や展示が行われているか確認していると、当日時間を無駄にすることなく会場巡りができる、充実した見学となります。

気温が上がってきたので「熱中症」に気をつけて実習に取り組むようにしましょう。こまめな水分補給を行い、服装にも気をつけて下さい。

